Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Karlsruhe, Erzieherin der Jugend

urn:nbn:de:bsz:31-221286

Karlsruhe, Erzieherin der Jugend.

Erzieherin der Jugend zu sein, welch große und verpflichtende Aufgabe, wert, daß man die edelsten Kräfte daran setzt, um sie zu erfüllen. Und Karlstuhe ist stolz darauf, daß es diese wahrhaft erhabene Aufgabe erfüllen darf. Die Stadt der vier Hochschulen nennt sie sich voller Stolz, weil sie den Gehalt dieses ehrenden Wortes in seinem ganzen

der körperlichen Ertüchtigung wie selten eine Stadt befähigt ist. So steht der Student in Karlsruhe im Strom lebendigen geistigen Lebens und er wird sich seiner großen Aufgaben gegenüber Volk und Vaterland um so mehr bewußt, als er in der Hauptstadt der Grenzmark den Kampf um das Deutschtum besonders stark empfindet.



vor der Hochschulkampfbahn.

Aufn. Reichert.

Umfange ermessen kann. Inhalt und Zielrichtung wird für den jungen Menschen zum Schicksal. Die Landeshauptstadt setzt deshalb von sich aus alles daran, der studierenden Jugend eine wahre Mutter zu sein, wozu die Stadt durch ihre Lage, ihre reichen Kunstschäße, ihre mannigsachen Kultureinrichtungen und zahlreichen Möglichkeiten

Wenn er später auf seine Studienzeit zurücklickt, ob er dort die technischen Wissenschaften zu ergründen suchte oder den Künsten als eifriger Jünger diente, wird er immer die Wusenstadt preisen und ihr dankbar sein, denn sie gab ihm eine Vorbereitung für das Leben, wie er sie sich harmonischer nicht wünschen konnte.

ERIKA- u. IDEAL-SCHREIBMASCHINEN

Rechenmaschinen - Büromöbel - Bürobedarf

Kaiserstr. 227

GEORG LAADE

Fernruf 6285